

**Boletín No. 154**

## **Trabajamos para asegurar la aprobación del acceso de Colombia a la OCDE en 2017: MinHacienda**

- *El Ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas, explicó este martes que en el proceso de acceso de Colombia a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) hace falta la aprobación de los comités de asuntos comerciales y de asuntos laborales que se reunirán a final del año en curso.*
- *“En este proceso hay 23 comités que deben aprobar el acceso de Colombia a la OCDE, ya llevamos aprobados 20 de ellos, uno más ya se reunió y nos ha comunicado informalmente que está de acuerdo con el acceso de Colombia. Quedan los comités de asuntos comerciales y de asuntos laborales que se reúnen en noviembre. Estamos haciendo todo el trabajo para asegurarnos que en esa reunión se dé la aprobación para que el año entrante pase a ser una realidad”, dijo el funcionario.*

**Bogotá, 1 de agosto de 2017. (COMH)** El Ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas, resaltó este martes que el proceso de acceso de Colombia a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) va por muy buen camino y se espera que luego de las reuniones de los comités de asuntos comerciales y de asuntos laborales, se logre.

“En este proceso hay 23 comités que deben aprobar el acceso de Colombia a la OCDE, ya llevamos aprobados 20 comités, uno más ya se reunió y nos ha comunicado informalmente que está de acuerdo con el acceso de Colombia. Quedan los comités de asuntos comerciales y de asuntos laborales que se reúnen en noviembre. Estamos haciendo todo el trabajo para asegurarnos que en esa reunión se dé la aprobación para que el año entrante pase a ser una realidad”, dijo el funcionario al término de su participación en X Encuentro Anual del Sector Energético Colombiano - Política energética y crecimiento sostenible en Colombia organizado por la Asociación Colombiana de Generadores de Energía Eléctrica – Acolgen.

El titular de la cartera de Hacienda también resaltó las ventajas que traerá a Colombia pertenecer al llamado club de buenas prácticas económicas.

“El acceso a la OCDE no solo significa quedar en el grupo de países líderes en el manejo de sus políticas económicas, sino al mismo tiempo, tener un sello de calidad, de garantía. Nos va a traer más inversión y más empleo a Colombia y estamos trabajando para lograrlo al final de este año”, indicó.

(Fin)